



RIDEAU HALL

OTTAWA

K1A 0A1

GOVERNMENT HOUSE

RÉSIDENCE DU GOUVERNEUR GÉNÉRAL

NOTICE BIOGRAPHIQUE

de

SON EXCELLENCE LE GOUVERNEUR GENERAL DU CANADA

Le très honorable Edward Richard SCHREYER, C.C., C.M.M., C.D.

Gouverneur général et Commandant en chef du Canada depuis le
22 janvier 1979.

Chancelier et Compagnon principal de l'Ordre du Canada

Chancelier et Commandeur de l'Ordre du Mérite militaire

Edward Richard Schreyer est né à Beauséjour (Manitoba), le 21 décembre 1935. Il est le fils de John et d'Elizabeth Schreyer, tous deux issus de famille de colons de la région. Il fait ses études primaires et secondaires à Beauséjour, après quoi il fréquente le United College, le St. John's College et l'université du Manitoba à Winnipeg où, chemin faisant, il obtient un baccalauréat ès arts, un baccalauréat en éducation et une maîtrise ès arts (relations internationales et économique). Durant ses années d'université, il sert pendant deux ans (de 1954 à 1956), à titre de second lieutenant, dans le Corps des élèves officiers du Corps blindé royal canadien.

M. Schreyer a 22 ans lorsqu'il est élu à l'Assemblée législative du Manitoba, lors des élections générales provinciales de 1958. Il est ensuite réélu en 1959 et en 1962. De 1962 à 1965, il est professeur de sciences politiques et de relations internationales au St. Paul's College de l'université du Manitoba.

Après les élections de 1965, il entre dans l'arène fédérale en qualité de député de Springfield, Manitoba, à la Chambre des communes. Il est réélu en 1968 dans la circonscription de Selkirk, Manitoba.

C.C. - Compagnon de l'Ordre du Canada
C.M.M. - Commandeur de l'Ordre du Mérite militaire
C.D. - Décorations des Forces canadiennes